

Grenzen

erstaunt, als ich das gehört habe. Wir verlangen das schon seit sechs Jahren. Jetzt, wo die Gemeinderatswahlen vor der Tür stehen, kommt Pröll plötzlich mit unserer Forderung. Dabei hat er erst vor einem halben Jahr das Gebäude am Grenzübergang Kleinhauzdorf verkauft. Das ist alles nicht ganz ehrlich und sehr populistisch.“

hen wollen. Alle, die die Forderung nach Grenzkontrollen bejubeln, sollten bedenken, dass das dann auch für uns gilt, wenn wir Nachbarländer bereisen. Die Forderung, Grenzübergänge

Lokalpolitiker gegen Kontrollen

Von einem Bundesheereinsatz im Grenzraum hält Lausch weniger: „Das Heer hat weder die Ressourcen dazu noch eine Exekutivgewalt. Nur mehr Exekutive kann den Schutz der Grenzen garantieren.“ Vehement gegen Grenzkontrollen spricht sich der SPÖ-Bezirkschef Werner Gössl aus: „Österreich hat sich zu einem vereinten Europa und einem freien Personenverkehr im Schengenraum bekannt. Es ist verwunderlich, dass Landeshauptleute die Zeit zurückdre-



durch Grundwehrdiener kontrollieren zu lassen, ist populistisch, da versucht man, die FPÖ rechts zu überholen. Sinnvoller wäre, die bestehenden Polizeidienststellen mit Personal zu verstärken.“ Kurz die Reaktion von Team-NÖ-Mandatar Walter Naderer: „Ich halte Prölls Einsatz für Grenzschießungen für unglaubwürdig. Ein reiner Wahlgag.“

Lokale Infos aus Ihrem Bezirk unter www.meinbezirk.at



**Vorführungen
Lesemaschine
Alma Selecta 3.3**

Montag, 29.09.2014 im Weingut Gebhart Stephan / 2070 Obernalb

Dienstag, 30.09.2014 im Weingut Schlossberg / 2540 Bad Vöslau



FUHRMANN
www.fuhrmann.at

Infos bei Hr. Ludwig - 0676 / 56 96 300 oder unter weinbau@fuhrmann.at

Staubfreie Badrenovierung



Mein Installateur mit Herz und Verstand

3D-Badplanung | Koordination | Badreinigung

www.1a-wimmer.at



WIMMER
HEIZUNG
BAD

1a
Installateur

Neuheiten-Badstudio
3714 Sitzendorf
Am Tabor 4a
02959/2240



volkspartei
niederösterreich

GVV

Blau.
Gelb.
wir.
Niederösterreich

**Politik fängt bei uns da an,
wo die Menschen leben.
In der eigenen Gemeinde.**

Für die Gemeinschaft da sein, weil sie uns wichtig ist. Für Anliegen eintreten, die uns am Herzen liegen. Für den Weg kämpfen, den wir für richtig halten. Das ist es, was für uns Politik ausmacht. Und warum sie uns Freude macht. vpnoe.at